

Sécurité routière pour les élèves de sixième

Posté le Jeudi 08 Novembre 2012, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

En accord avec le Conseil Général des Landes, dans le cadre de sa campagne nationale d'« éducation à la sécurité », des intervenants de la Prévention Routière sont venus au Collège privé Saint-Jean Bosco à la rencontre des élèves de Sixième, encadrés par leurs professeurs principaux.

La rencontre s'est déroulée en deux parties. D'abord, les enfants ont découvert les règles essentielles à respecter et les mesures de prévention à prendre pour éviter les accidents face à des situations à risques présentées dans un film-fiction très explicite, ensuite, à l'extérieur, ils ont tous participé à deux « ateliers » : le comportement dans et autour du car (la ceinture, le calme, la descente sans bousculade, l'évacuation d'urgence sans panique) ; la traversée de rue sur un passage protégé, ce qu'il faut faire et surtout ne pas faire !





Mots clés: [6ème](#) , [Prévention routière](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)